



# みどり

第13号

令和3年3月9日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 心をついに進んで行こうよ みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



## 1年を振り返って！



6年生の教室には「卒業まであと〇〇日」とあり、残り少ない小学校生活を大切にしようとしていることが分かります。1年生から5年生も学年のまとめの時間を大切に、一日一日を過ごしています。この一年、緑小の子供たちは、様々な場面で一生懸命な姿や協力し合う姿を見せてくれました。そして5月の頃を思い起こすと、できるようになったことがたくさんあることに気づかされます。子供たちのこの一年の成長を、進級を機に、次への更なる成長へとつなげていけるよう、一人一人に合った教育をよりいっそう進めていきたいと考えています。この一年間、保護者の皆様や地域の皆様のお力添えをいただきながら、教育活動を推進することができました。数々のご支援・ご協力に深く感謝申し上げます。来年度も、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### わんわんパトロール出陣式

2月3日（水）に、わんわんパトロールの出陣式を実施しました。隊員として登録してくださった地域の方や保護者の方が数名と、交通教育指導員の石川さんも参加してくださいました。隊員の皆さんには「わんパトバッグ」をお配りして、今後の登下校や放課後、犬の散歩をしながらの見守り活動をお願いしました。一斉下校時には、子供たちに「わんわんパトロール隊」（通称：わんパト隊）の紹介をしました。これから、わんパト隊の皆さんに出会ったときには、元気な挨拶ができると思います。当日参加できなかった隊員の皆さんには、後日、「わんパトバッグ」をお届けしました。

（『広報しもつけ』4月号に掲載予定！）



### 6年生を送る会

2月22日（月）の1校時から中休みにかけて、6年生を送る会を行いました。全校児童が一堂に会して遊ぶことはできませんでしたが、なかよし班を前半「体育館チーム」と前半「校庭チーム」に分けて実施しました。なかよし班で遊ぶのは、これが最後です。この会は、5年生がリーダーとなって準備し、進行した会です。体育館では、6年生の思い出の映像を視聴したり6年生クイズをしたりした後、プレゼントを渡しました。6年生からもお礼の言葉とプレゼントがありました。そして校庭では、6年生と一緒に思いっきり遊びました。全校児童にとって、思い出に残るとても楽しい会になったと思います。



【6年生から在校生へシトラスリボンをプレゼント】

### 下野市新聞の日（3回目）

1月26日（火）は、下野市新聞の日でした。新聞の日は年3回の実施なので、今回が最終日となります。6年児童が配達された下野新聞を各クラスに届け、新聞を活用した学習に取り組みました。子供たちは新聞を配られると、すぐに記事



を読み始め、自分の興味をひく記事探しも早くなりました。家に持ち帰った新聞を通して、お子さんとの会話は、はずんだでしょうか？

## 学校関係者評価の結果をお知らせします。

学校運営協議会委員の皆さんに、今年度の学校運営について振り返り学校評価について検討していただきました。委員の皆様からは、貴重なご意見を多数いただきました。委員の皆様からのご意見>

- ・登校時の挨拶が少ないという意見がありますが、私が会う子供たちは頭を下げるなど態度で一生涯懸命挨拶をしている。
- ・読書について、児童の結果を学年ごとに集計すること続けると、読書から離れる学年が明らかになるのではないかと、興味深い。
- ・家庭で子供たちが自分の役割を考えることは、将来のキャリアを考える訓練になると思う。
- ・国際教育については、英語や英会話に親しみ、日本の文化や伝統の理解・外国文化の理解を進め、緑小の子供たちが将来、外国の方と接したときに臆せず正しく日本を紹介できるようになってくれたら素敵なことだと思う。
- ・剪定や除草ボランティアに多くの地域の方の協力が得られ、また「わんパト」の発足もあり、緑小と地域とのつながりができた一年だった。「地域とのつながり」を教員全体で関わりつなげていけると、児童にも伝わると感じた。
- ・トイレや戸棚等、設備の老朽化について、DIYなどが得意な地域や保護者の方に力を貸してもらってはどうか。
- ・悪いところ、不満足なところを改善するだけでなく、誇れるような良い点をさらによくしていくと良い。

### おめでとうございます。

下野市教育委員会表彰において学習支援ボランティアの楡木さんが、「学校支援功労者」として表彰されました。楡木さんは、20年以上という長きにわたり、児童の農業体験への協力をしてくださっています。2年生の生活科「野菜を育てよう」では植え方や世話の仕方を教えてくださり、時間があるときには手入れをしてくださっていました。5年生の総合的な学習「米作りに挑戦しよう」では水田を学校に提供し、児童が田植えや稲刈り体験をできるようにしてくださいました。これらのご功績が認められ、この度の表彰となりました。おめでとうございます。



### おめでとうございます。

下野市教育委員会表彰において、本校の柳澤しのぶ先生が、「優秀優良教職員」として表彰されました。柳澤先生は、学習指導主任として子供たちの学力や先生方の指導力のレベルアップに尽力し、地域連携教員としても地域とのつながりを深めるための橋渡しに努めてきました。この度、その功績が認められ表彰されることとなりました。おめでとうございます。



### 令和3年度に向けての行事等について

コロナ感染症の収束が見通せない状況下であるため、学校行事を行う日程を変更することにしました。4月に配布される年間行事予定の前に、いくつかをお知らせいたします。

- ①運動会は、10月30日（土）実施の予定です。
- ②6年生の修学旅行は、9月後半実施の予定です。
- ③5年生の臨海自然教室は、11月10日～12日です。
- ④4年生の宿泊学習は、6月30日～7月1日です。
- ⑤日光遠足は5年生が6月、4年生が9月の予定です。
- ④家族参観は来年度も見合わせる予定です。代わりに授業参観を実施します。
- ⑤持久走大会は今年度同様、運動会後の12月に実施予定です。
- ⑥教室配置を変更する予定です。来年度は1・4・6年生が単学級になります。

### 第4回消耗品の寄付 ありがとうございました。

2月1日（月）～5日（金）の5日間、PTA執行部の呼びかけに多くの保護者の皆様が協力してくださいました。お陰様で、ハンドソープ、ティッシュ、キッチンタオル、古布等がたくさん集まりました。これらは、子供たちのために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



### お世話になりました。

10月1日から学習指導員・スクールサポートスタッフとして、緑小の子供たちの支援をしてくださっていた小楠先生と佐々木先生の勤務が2月26日で終了となりました。子供たちとは放送で、お別れ式を行いました。

<お知らせとお願い> ・春休みは、3月25日（木）～4月7日（水）までの14日間になります。  
・今号で令和2年度の学校だより「みどり」が終了します。この一年間、本たよりの一読、そして本校へのご支援・ご協力、本当にありがとうございました。また緑小ホームページにも、たくさんアクセスをいただき感謝申し上げます。  
※年度末の教職員の定期異動が26日（金）の新聞に掲載されます。なお、緑小から転退職される先生方の「離任式」の実施については、学年だよりでお知らせいたします。離任される先生方のお名前は、26日に緑小ホームページでもお知らせします。